

Scribe

Taller

1.) Que idea de estado (de los vistos en clase)

pueden ser mas afín a una dictadura?

2.) Para la idea de estado en max weber es po-

sible decir que el monopolio de la violencia es

sinónimo de uno de la fuerza desmedida y dicta-

ra? Si, no y por que?

3.) De los modelos expuestos en clase (de estados)

cuál es más afín a la política colombiana?

Por que?

4.) Considerando la forma en que ha actuado el

gobierno nacional en los últimos episodios

en zonas ha tenido de ejercer el control

de las poblaciones ha sido cercano a -máli-

tazos? Si, no y por que?

Solución

- 1) La idea de estado según a una dictadura seria la planteada por Thomas Hobbes, ya que nos dice que el estado debe ser absolutista, fuerte, autoritario y que la rigidez y el poder deben estar consentido en un soberano.
- 2) Según Weber el estado tiene el monopolio de la violencia, esto quiere decir que tiene el monopolio legítimo de la coerción física que es simplemente que el estado tiene de forma legal usar la fuerza y la represión, claro esta que este hecho se podría utilizar en contra del mismo estado y así generar una dictadura. Pero según lo que nos plantea Weber en su concepto de estado afirmó que es éste el que debe tener el control de la dominación y usar la fuerza de forma legítima mientras que la población general no podrá hacerlo.

Scribe

3) El modelo de Política colombiana está basado

en Rousseau porque el Pueblo Ilustra acaba una alienación Pública donde todos los ciudadanos están en un mismo nivel de igualdad en donde todos juzgan sin que se opone contra los intereses legítimos de los demás.

4) No, porque esta haciendo uso legítimo de la fuerza para recuperar el orden y la tranquilidad social en este caso no se daría una situación de dictadura ya que la fuerza pública y los diferentes organismos del estado actúan bajo unas normas establecidas en la constitución política.